
本日のプログラム

④

2016年 3月3 日(木) 12:30～
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第２７６７回例会記録
司会：佐久間 英昭 SAA③

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2016年 2月25日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

開 会 点 鐘：成田 弘明 君
国 歌：－
Ｒソング：それでこそロータリー
四つのテスト：－
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国際ロータリー 第2500地区第４分区
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木村一則会長スローガン：あなただけのロータリー・モーメントを！

世界へのプレゼントになろう
2015 -16 ＲＩテーマ

◇本日のゲスト
北海道電力株式会社北見支店

遠軽営業所長 浅井 彰 様①

幹事報告 成田 弘明 君②
１．3月7日、遠軽警察署より遠軽地区被害者支援
ネットワーク総会の案内。会長が出席します。

２．次年度クラブ役員及び各委員長・委員会構成
が決定、本日資料を配布しています。

３．既に回覧しておりますが、4月23日～24日に
行われる地区協議会の登録をお願いします。

次年度役員・各委員長は、特に登録をお願い
します。

４．3月のロータリーレートは116円です。

５．本日、例会終了後に理事会を開催します。

委員会報告
◇プログラム委員長 遠藤 利秀 君④

3、4月に実施予定のゲスト卓話、会員卓話の
内、それぞれ1名決まっていません。皆さんから
の推薦等をお待ちしております。よろしくお願い
します。
◇親睦活動委員長 佐藤 直也 君⑤

お手許に配布してありますが、“日ハムの応援
ツアー 日程決定！ 参加者急募！”ということ
で、今回は第1次募集とし、参加申込は本日より
来週の例会時(3月3日)までとします。

今回はＳ席を予定、前回よりもちょっぴり豪華
で楽しいツアーになること間違いありません。
・日 時 平成28年5月21日(土)

午後2時ゲーム開始(対楽天戦)
・参加費用 １次募集 会 員 10,000円

ご家族 7,000円
２次募集 会 員 11,000円

ご家族 8,000円
・申込締切 １次募集：3月 3日例会時

２次募集：3月17日例会時

ゲ ス ト 卓 話
遠軽地区広域組合消防本部

ゲ ス ト 卓 話
遠軽共立病院 梅田 弘胤 様

本日のプログラム ゲスト卓話
プログラム委員長 遠藤 利秀 君④

本日のゲスト卓話は、北海道電力株式会社北見
支店遠軽営業所長の浅井 彰様です。
（経歴等については配布資料を参照。）

卓話テーマは次の通りです。

“泊発電所の再稼働に向けた
取り組み状況について”

北海道電力株式会社北見支店
遠軽営業所長 浅井 彰 様①

みなさま、本日はこのような機会を与えてい
ただき感謝申しあげます。

私はロータリークラブに初めて加入するので
すが、前任の遠藤所長時代には大変お世話にな
りました。

来年度、4月1日から企業として再入会させて
頂きますのでその節には宜しくお願いします。

【2面へ】
【名前後の○数字は写真とその中の番号】
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2015-16年度 国際ロータリー
会長：Ｋ．Ｒ．ラビンドラン
第2500地区ガバナー
東堂 明(旭川北ＲＣ)

第4分区ガバナー補佐
橋詰啓史(雄武ＲＣ)

2月18日 37 33 24 4 84.9%
2月25日 37 33 23 69.7%

出席副委員長
山田荘一君⑥

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告 編集・発行：メディア委員会
委員長：伊藤太一 副委員長：東海林勉
委 員：石井定男 黒坂貴行 須藤順一

渡辺 勉 乾 禧實

☆閉 会 点 鐘 ：成田 弘明 君
☆今月会報担当：渡辺 勉 君

2015-16_32nd-03

【1面より】
“人類に奉仕するロータリー”ということで、弊

社も電気を通じて縁の下の力持ち的に皆様の安全
・快適な生活を、安定供給ということで底辺から
支えていると思っています。日夜、社員はそのよ
うな使命感を持って働かさせて頂いています。
今日は弊社として最優先される電気の安定供給

のために、泊発電所の再稼働に向けた取り組みに
ついて、最近の状況等を踏まえて、お手許に配布
しました資料を元にお話をさせて頂きます。
弊社は、福島第一原子力発電所のような事故を

二度と起こさないという強い決意の下、新規制基
準への適合にとどまることなく、泊発電所のより
一層の安全性向上に継続して取り組んでいます。
今回、一つの大きな動きが有り、泊発電所の基

準地震動に関する審査に非常に時間を要したが、
昨年12月25日の審査会合をもって、おおむねご
了承を頂きました。

福島第一原子力発電所の事故の直接的な原因
は、津波によってすべての電源が喪失し、炉心
(燃料)を冷却できなくなったことですが、この事
故の反省などを踏まえ、平成25年7月に施行され
た新規制基準では、津波に加え地震、森林火災、
竜巻などの自然現象の想定の大幅な引き上げ(よ
り一層の厳しい基準)と、それを考慮した安全対

ニコニコ 親睦活動委員長 佐藤 直也 君
ＢＯＸ 2015-16年度 合計396,500円

策の強化が求められています。泊発電所の安全性
向上への取り組みを、不断の努力をもって積み重
ねていきます。

よく皆様から、再稼働の時期はいつ頃かと聞か
れるんですが 、皆さんにご負担を強いています
料金を早期に値下げし、さらには電力の安定供給
を持続可能なものにするということで、一日も早
い再稼働を実現すべく総力を挙げて取り組んでい
ます。

最後に、高レベル放射性廃棄物の最終処分の事
が最近マスコミに出てきて話題になるんですが、
昨年末、国では、第5回最終処分関係閣僚会議が
開かれ、今年中に科学的有望地の検討等を進めて
いくことが了承されています。

質問 電力の自由化について、最近売電する企
業が撤退する、というニュースもありましたが、
利用者にとっては、何時、電力供給が停止される
か非常に不安です…？
答え 安定供給に対しては、最終的にはわれわ
れのような事業者が供給することになっておりま
すので、間違っても、急に明日から電気が使えな
くなっちゃうということがないように保証されて
います。

■下図は泊発電所の安全対策設備のイメージ図
(元図を会報掲載用に加工)


